



FIAC
COORDINACION JOVENES

**JUNTOS peregrinos
en camino hacia RIO
23-28 julio 2013**

«Id, pues, y haced discípulos a todas las gentes!» (cfr. Mt 28,19)

Sexta etapa (mayo 2013)

REFLEXIÓN BÍBLICA - 6 «... para enviarlos a predicar con poder de expulsar los demonios» (Mc 3,14-15).

Cuando Jesús eligió los Doce, lo hizo en primer lugar para que ellos «estuvieran con él», es decir compartieran y aprendieran su estilo de vida. Pero en segundo lugar, los eligió también «para mandarlos», es decir con un evidente fin misionario. Y es como decir que la familiaridad con Jesús no puede no conducir a un compromiso *ad extra*. Pero este empeño es dúplice y va bien individuado como tal. La primera componente es aquélla de la predicación, es decir del anuncio que suscita la fe, dado que «la fe viene del escuchar» (Rm 10,17). La segunda viene anunciada como expulsada de los demonios. Este lenguaje se podría traducir en términos actuales como empeño para la promoción social. El endemoniado en efecto no es otro que un no posesado de sí mismos. Y bien, el compromiso misionario consiste no sólo en el anuncio evangélico, sino también en la restitución del hombre a sí mismo y a su propia dignidad, individual, familiar, pública. El misionario por tanto no puede permanecer indiferente de frente a las injusticias sociales, porque el hombre destinatario del Evangelio no se puede descomponer en compartimentos estancados. Y Jesús ha amado todo el hombre, visto que dice «Tu fe te ha salvado», no sólo a una pecadora (Lc 7,50), pero aún a un ciego (cf Mc 10,52) y a un leproso (cf. Lc 17,19).

LA EXPERIENCIA DE FÉ Y DE MISIÓN de Monica – una joven de Itaia

He crecido en un pueblito del sur de Italia, en una familia creyente pero no propiamente practicante. Después de la confirmación, cuando gran parte de mis amigos ya no frecuentaban más la parroquia, sentí crecer dentro de mí el deseo de continuar a conocer a este Dios que me decía de ser "loco de amor" por mí. Me acuerdo que de adolescente esta curiosidad me empujaba a sentarme entre los bancos en la Iglesia, para probar a hablar un poco con Él, para entender qué cosa tenía de tan especial para decirme. Después encontré la Acción católica. Me la hizo conocer un sacerdote enamorado de nuestra asociación. ¡ Ha sido una verdadera y propia sacudida ! No la dejé más. La AC me ha ayudado a ponerme en camino en serio, para encontrarlo verdaderamente a este Dios.

En este momento tan crítico, que pone a dura prueba nuestra fe, se necesita un " algo más" de esperanza. En mi mundo, creo que probar a dar razón de esta esperanza, a decir una palabra de resurrección allí donde la vida cotidiana dice sólo palabras de muerte, ¡ sea la misión!

Quisiera que todos pudieran ser contagiados de la Alegría Verdadera, porque para mí ha sido la respuesta a miles de dificultades, todavía presentes en mi vida.

Por esto no dejo la AC, ni siquiera ahora que en mi pequeño pueblito cuesta tanta fatiga sobrevivir...La AC me ha enseñado que para realizar el Reino de Dios no sirven los superhéroes, ni las varitas mágicas: para decirlo con un juego de palabras, "sirven personas que sirvan". Esta frase me la dijo un amigo, parafraseando una citación del Beato Alberto Marvelli, y me la llevo en el corazón. Me "recarga".

Beata Laura Vicuña ¡Mártir de la pureza!

!



Biografía

Nació en Chile, en el año 1891. A los 10 años de edad hizo su Primera Comunión y, a partir de este momento, hizo el propósito de amar a Dios con todas sus fuerzas. Esfuerzase por tornar a Jesús conocido y por reparar las ofensas contra Él. Mirando su madre en situación de pecado, ofreció su vida en cambio de la conversión de ella. Fue tomada por una gran enfermedad y llamada a la presencia de Dios a los 12 años. Invocamos su intercesión como mártir de la pureza!

Oración

Obtenme las gracias que necesito y ayúdame a adherirme con corazón puro y dulce a la voluntad del Padre. Amén.

<http://www.rio2013.com/es/la-jornada/patronos-y-intercesores>

COMENTARIO CREO/6

en el Espíritu Santo

Es difícil definir la fe en el Espíritu Santo, ya sea porque el Espíritu, ipor definición!, sopla donde quiere, es la libertad y la creatividad de Dios, ya sea porque en la tradición de nuestra iglesia lo hemos a menudo un poco olvidado, teniendo más claro imágenes del Padre que crea y del Hijo que vive, muere y resucita. También en las pinturas típicas de nuestras iglesias, la imagen acostumbrada del Espíritu es la de una paloma, ligera, volátil, pequeña, fragil. En los Hechos de los Apóstoles su bajada nos es narrada como la llegada de "lenguas de fuego", fulminantes, pero que también esas no capturables, como flechas.

Cuando decimos de creer en el Espíritu Santo, decimos de creer que Dios no se puede encerrar ni en ideologías, ni en esquemas preconstituídos, que Él es creativo y libre en el encontrar las formas y los caminos de su amor por nosotros; nadie de nosotros puede decir "Allí Dios no está, allí no puede llegar".

En la tradición, luego, al Espíritu se le atribuye la tarea de donarnos sabiduría, inteligencia, consejo, fortaleza, ciencia, piedad, temor de Dios: todos dones, es decir, que se refieren al discernimiento, dones para la mente y el corazón, para una fidelidad creativa y para la capacidad de comprender, de ver más allá de las apariencias: la fantasía y la libertad de Dios no se expresan por lo tanto en modo mágico, sino mas bien, en via ordinaria, potenciando nuestra capacidad de fantasía y libertad, haciéndonos "espirituales" es decir dóciles a la apertura fulminante al mundo y al amor.

Creemos al Espíritu Santo porque creemos que Dios suscita dones y capacidades de usarlos para el bien común, porque creemos que de nuestros corazones puede surgir lo que nosotros mismos no esperamos y, a veces, no sabemos de poseer, porque creemos que no hay límites o muros que puedan detener Dios y su amor.

Debemos creer que el Espíritu Santo ofrece a todos la posibilidad de que, en la forma de sólo Dios conocida, se asocien a este misterio pascual Gaudium et Spes 22

MENSAJE DE BENEDICTO XVI

6. Firmes en la fe

http://www.vatican.va/holy_father/benedict_xvi/messages/youth/index_sp.htm

ORACIÓN OFICIAL <http://www.rio2013.com/es/la-jornada/oracion-oficial>